
Jahreshauptversammlung 2021 des DJK-VfR Saarn e. V.

Protokoll

Zeit: 18. April 2021 16:10 – 17:50 Uhr

Ort: Digital über das Konferenztool ZOOM

Anwesend: 38 Mitglieder

Leitung: Jörg Höppner

Protokollführerin: Petra Blessing

TOP 1: Begrüßung durch den Vorsitzenden (Grußwort der Ehrengäste)

Der 1. Vorsitzende Jörg Höppner eröffnet die Jahreshauptversammlung. Er begrüßt die 
anwesenden Mitglieder, den Präses Pater Bala Kaligiri, das Ehrenmitglied Gerd Seemann 
sowie den Ehrenvorsitzenden Peter Effmann.

Der Vertreter des DJK-Kreisverbandes, Winfried Herbst, hat ein Grußwort geschickt, das 
Jörg Höppner vorliest. 

TOP 2: Geistliches Wort

Der Präses des Vereins, Pater Bala Kaligiri, spricht ein geistliches Wort zum Thema Corona 
und Hoffnung. 

Im Anschluss nimmt er die Totenehrung für die im Zeitraum seit der letzten Jahreshauptver-
sammlung verstorbenen Mitglieder vor. Dies sind Fritz Klauer, Emmi Neukirch und Margret 
Werner.

TOP 3: Ehrungen

Jörg Höppner freut sich, dass auch 2021 mehrere Vereinsangehörige für ihre langjährige 
Mitgliedschaft in der DJK-VfR Saarn geehrt werden können.

25-jährige Vereinszugehörigkeit: 

Dirk Ellerbrock, Indra Henrichs, Johannes Klamet, Gabriele Koep, Julia Lörks und Katharina 
Schmitz

40-jährige Vereinszugehörigkeit: 

Regina Beuten, Werner Hinrichs und Erika Scholl
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50-jährige Vereinszugehörigkeit: 

Christa Horn, Ursula Knappe und Klaus Ramjoue

70-jährige Vereinszugehörigkeit: 

Hermann Kelm

Die Ehrung der langjährigen Mitglieder soll wie gewohnt in einem würdigen Rahmen 
stattfinden und wird deshalb verschoben, bis dies wieder dem Anlass angemessen 
entsprechend möglich ist.

Hermann Kelm wurde bereits auf dem Postweg mit einem Buch über Mülheim beschenkt 
und hat sich dafür sehr bedankt.

TOP 4: Wahl eines Protokollführers

Matthias Horn steht als Protokollführer nicht mehr zur Verfügung. Jörg Höppner bedankt sich
bei ihm für die geleistete Arbeit.

Jörg Höppner schlägt Petra Blessing zur Wahl vor. Sie wird einstimmig gewählt.

TOP 5: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 38 Mitglieder per Video-Chat anwesend. Jörg Höppner stellt fest, dass zur Mitglie-
derversammlung ordnungsgemäß eingeladen wurde. Die Beschlussfähigkeit ist somit 
gegeben.

TOP 6: Genehmigung der Tagesordnung

Die mit dem Weihnachtsbrief verteilte Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 7: Genehmigung des auf unserer Internetseite veröffentlichten Protokolls der 

Jahreshauptversammlung 2020

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 wurde auf der Internetseite des Vereins 
veröffentlicht. Von einer Verlesung wird daher abgesehen. Zu dieser Vorgehensweise sowie 
zum Protokoll gibt es keine Einwände. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 8: Bericht des Vorsitzenden und Aussprache zum vorliegenden Geschäftsbericht

Der Bericht des geschäftsführenden Vorstandes war als Anlage 2 der E-Mail an die 
Mitglieder vom 12.04.2021 angehängt.

Jörg Höppner freut sich, dass trotz Corona eine Menge erreicht werden konnte:
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Mats Neukirch trat im Sommer die Nachfolge von Matti Klausing als FSJ-ler im Verein an. 
Leider fiel sein Einsatz aufgrund der Corona-Einschränkungen nicht so umfangreich wie 
erhofft aus.

Das Projekt „Digitalisierung“ konnte mit Hilfe von Mats Neukirch und unserer Service-
Gesellschaft Plan_B verwirklicht werden.

Die Weihnachtstüten sind bei den Beschenkten und deren Eltern sehr gut angekommen.

Die Übungsleiter haben sich als äußerst kreativ erwiesen. Jörg Höppner verweist auf die 
ausführlichen Abteilungsberichte.

Die Mitgliederzahlen sind leicht rückläufig.

Jörg Höppners persönlicher Wunsch ist, dass mehr Pressearbeit betrieben werden soll.

Jörg Höppner bedankt sich bei allen ganz herzlich für die geleistete Arbeit.

TOP 9: Bericht zu den Finanzhaushalten

Der Kassenbericht war als Anlage 3 der E-Mail an die Mitglieder vom 12.04.2021 angehängt.

TOP 9a: Verabschiedung des Kassenberichts 2020

Annette Linssen erläuterte, dass die Einnahmen in Höhe von EUR 127.486,46 gegenüber 
dem Vorjahr gesunken sind. Die Ausgaben beliefen sich auf EUR 111.201,93. 

Durch die Corona-Einschränkungen gab es geringere Einnahmen durch Eintrittsgelder bei 
Handballspielen. Außerdem wurden im Bernardus-Heim weniger Waren verkauft. Allerdings 
gab es auch weniger Ausgaben für Hallen und Plätze. 

Der Kassenbericht 2020 wird zur Abstimmung gebracht und von der Mitgliederversammlung 
einstimmig genehmigt.

TOP 9b: Verabschiedung des Haushaltsplanes 2021

Annette Linssen erläutert, dass der Haushaltsplan für 2021 eher pessimistisch ausgerichtet 
ist, da man von geringeren Mitgliedereinnahmen, geringeren Eintrittsgeldern, geringeren 
Einnahmen durch die OGS und geringeren Warenverkäufen ausgehen muss.

Der Haushaltsplan 2021 wird zur Abstimmung gebracht und von der Mitgliederversammlung 
einstimmig genehmigt. 

TOP 10: Bericht der Kassen- und Rechnungsprüfer und deren Antrag auf Entlastung 

   des Vorstandes

Werner Adelmann berichtet von der Kassenprüfung, die zusammen mit Jörg Wagner am  
15.01.2021 coronabedingt im Bernardusheim stattgefunden hat. Der Bericht liegt dem 
Protokoll als Anlage bei. Es gab keine Beanstandungen. 
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Werner Adelmann beantragt die Entlastung der Finanzwartin sowie des Gesamtvorstandes.

Die Entlastung der Finanzwartin und des Vorstandes erfolgt einstimmig.

TOP 11: Wahl eines Versammlungsleiters

Peter Effmann wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt.

Er bedankt sich bei Dietmar Fritzsche für die hervorragende Vorbereitung des Zoom-
Meetings, bei Mats Neukirch für die technische Leitung und beim gesamten geschäftsfüh-
renden Vorstand für die geleistete Arbeit.

TOP 12: Neuwahl des Vereinsvorstandes, der Beisitzer und der Kassenprüfer

Der Vorstand wird wie folgt jeweils einstimmig gewählt:

1. Vorsitzender: Jörg Höppner

Stellvertretender Vorsitzender: Dr. Johannes Linssen

Stellvertretender Vorsitzender: Bernd Meyer

Geschäftsführerin: Ursula Knappe

Kassenwartin: Annette Linssen

Schriftführerin: Petra Blessing

Sozialwart: Thomas Rotert

Pressewart: Jörg Höppner

Zu Kassenprüfern werden Jörg Wagner und Rolf Hohage, zu stellvertretenden 
Kassenprüfern Doris Look und Gerd Kamp einstimmig gewählt.

Für die Beisitzer:

Bernadusheim-Instandhaltung: Erich Meininghaus

Heimwartin: Claudia Elsner

Finanzen: Gerd Hoffmann

erfolgt die Wiederwahl einstimmig.

TOP 13: Bestätigungen (Geistlicher Beirat / Abteilungsleiter / Jugendleiter)

Die in den Abteilungsversammlungen gewählten Abteilungsleiter werden von der 
Versammlung einstimmig in ihren Ämtern bestätigt:

Geistlicher Beirat: Pater Bala Kaligiri

Jugendleiter: Matti Klausing
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Gymnastik: Rosi Stelzer

Handball: Dr. Johannes Linssen

Kinder: Ursula Marzian

Leichtathletik: Sebastian Busch

Tauchsport: Jürgen Eggeling sowie Indra Henrichs für den Bereich Finswimming

Tischtennis: Bernd Meyer

Volleyball: Helmut Rehm

Jörg Höppner bedankt sich bei allen, die nicht mehr zur Verfügung stehen, für die 
zurückliegende Arbeit.

TOP 14: Anträge

Es werden keine Anträge gestellt.

TOP 15: Verschiedenes

Jörg Höppner bringt den Damen virtuelle Blumen. Sein Dank gilt dem gesamten Vorstand 
und allen Sportlern.

Er wünscht sich für die Zukunft wieder Normalität im Sport und die Geselligkeit zurück.

Er freut sich, dass die Jahreshauptversammlung in diesem Format so gut geklappt hat und 
so viele Mitglieder daran teilgenommen haben.

Zum Abschluss wird ein Screenshot von allen Teilnehmern, die damit einverstanden sind, 
gemacht.

Jörg Höppner schließt um 17:50 Uhr die Jahreshauptversammlung.

Mülheim an der Ruhr, 18.04.2021

Petra Blessing Jörg Höppner

Protokollführerin 1. Vorsitzender
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